

Polit-Bulämie

Mit vier Ministern, einer Frau,
habt Ihr die Grenzen maßlos überschritten:
Das wusstet Ihr doch ganz genau,
jetzt nützt kein Quasseln mehr und auch kein Bitten!

Euch interessierten nicht Programme,
Euch ging's, Euch geht's um Macht und Geld:
Die Menschen haut Ihr in die Pfanne,
mal hier, mal dort, mal überall auf unserer Welt!

Da wird ein Banker dann zum Fachmann
für Unterrichtsfragen, seht mal an,
und eine quasi "Noch-Studentin"
wird gleich bei uns Ministerin!

Auf das Programm genügt ein Blick nur,
denn von Vision fehlt jede Spur:
Belanglos, unnütz, ja das war's schon,
dafür dann vier Minister sind ein Hohn!

In Zukunft, das sei Euch geraten,
genügt kein Schauspiel und kein schnelles Wort:
Wir messen Euch an Euren Taten,
sind sie nicht gut, dann jagen wir Euch fort!

JM, St.Vith, 04.06.2004